

Les Canaux, la maison parisienne des économies solidaires, a été inaugurée

Jeudi 9 novembre, à Paris, un lieu inédit, impulsé par la Ville de Paris, a été inauguré : les Canaux, la Maison des économies solidaires et innovantes. Il permettra le développement d'un tissu économique solide autour des économies d'innovations sociales, participant ainsi à renforcer l'attractivité de Paris.

Depuis le début de la mandature, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a décidé de soutenir l'émergence et la structuration d'un tissu d'économie sociale et solidaire (ESS). Cette économie, qui porte les principes d'une gouvernance égalitaire et d'une juste répartition des richesses, représente aujourd'hui 10% du PIB Parisien. Depuis le début de la mandature, 1 000 structures de l'économie sociale et solidaire naissent chaque année à Paris. Elles sont aujourd'hui 12.230, et ce potentiel se confirme chaque jour un peu plus.

Aussi, en soutenant la création des Canaux, la Ville de Paris s'est dotée d'un lieu exceptionnel, qui fédèrera toutes les initiatives et les volontés désireuses de développer l'économie sociale et solidaire à Paris et dans le Grand Paris.

Les Canaux accompagneront les entrepreneurs sociaux dans toutes les phases de leurs développements, mais ce sera également un lieu ouvert, proposant des initiatives permettant d'accueillir le public au travers d'ateliers, ou encore de pop-stores.

Contact presse : Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr